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 Il giorno 14 ottobre 2022 gli insegnanti dell’Istituto Mattei di Vittorio di Pioltello, riunitisi in 
Assemblea Sindacale di Istituto per la componente docenti presso l'Auditorium del plesso di Via 
Togliatti, hanno convocato e discusso la proposta del Dirigente Scolastico per l'istituzione di un 
Regolamento del Collegio Docenti. 
- In riferimento alle perplessità iniziali della Dirigenza ad entrare nel merito sulla non concessione 
all'Assemblea di oggi, i lavoratori riaffermano l'importanza del momento assembleare in ottica 
sindacale PER TRATTARE PROBLEMI GENERALI SULLA NOSTRA CONDIZIONE DI 
LAVORATORI LADDOVE ANCHE LA ASSUNZIONE DI UN REGOLAMENTO RIGUARDA 
DIRETTAMENTE LA POSSIBILITÀ DI ESPRESSIONE LIBERA E AMPIA ALL'INTERNO DEI 
COLLEGI. 
- I docenti hanno visionato e analizzato sia la proposta del Dirigente che una proposta alternativa 
stilata da un gruppo di docenti insieme alle RSU dei sindacati. 
- L'incontro, si ribadisce a tutte le componenti scolastiche, ha avuto lo scopo di entrare nel merito, 
attraverso un confronto condiviso dell'opportunità o meno di dotarsi di un Regolamento 
organizzativo e gestionale che abbia il fine di migliorare senza intaccare il valore alto del confronto 
e della discussione all'interno dell'Organo Collegiale dei Docenti. 
Hanno evidenziato la necessità di integrare, quindi, la proposta del dirigente attraverso il documento 
elaborato anche dai colleghi. 
- L'ottica del confronto e della collaborazione, della maturazione e stesura anche di documenti 
condivisi e della loro preparazione crediamo debba essere perseguita come pratica atta al 
riconoscimento del bisogno di procedure condivise ed efficaci per il buon funzionamento delle 
sedute del Collegio. 
- Allo stesso modo molti dei presenti hanno richiesto nella data del 13 ottobre, firmando specifico e 
formale documento di integrare, l'ODG del Collegio straordinario del 19 ottobre con l'inserimento di 
due punti quali: 
 

 
1.Delibera del Collegio Docenti – in base al T.U. D.lgs. 297/1994, art. 7 – sulla opportunità 
di dotarsi di un regolamento interno per il Collegio docenti; 
 
2. Analisi, discussione e delibera delle Proposte pervenute: proposta del Dirigente 
scolastico e proposta elaborata dai gruppi di lavoro docenti nei 3 ordini di scuola. 
 

 

- L'assemblea condivide e sostiene questa proposta di integrazione dei due punti utili ad allargare 
la vera partecipazione e riflessione sui significati dell'adozione di un Regolamento per il buon 
andamento del Collegio e ritiene che la consapevolezza e l'approfondimento delle necessità o meno 
per la dotazione di un regolamento sia elemento individuale di scelta che deve essere liberamente 
espresso all'interno dell'Organo. 
- L'assemblea si è espressa, inoltre, sul valore e sulla necessità di Collegi in presenza e della relativa 
necessità di raggiungere tale setting, ogni qual volta sia possibile. 
- Le lavoratrici ed i lavoratori, infine, ringraziano il dirigente Scolastico e lo staff verso i quali 
rinnovano fiducia sicuri di poter e voler lavorare in sinergia per il miglioramento dell'Istituto nel 
rispetto dei ruoli di ciascuno: lavoratori, lavoratrici e contemporaneamente anche incaricati di 
funzioni di ruolo competenti e indirizzati all'attenzione del benessere organizzativo e del confronto 
democratico. 
 

Pioltello, 14 ottobre 2022 
 

Le RSU 
Fulco Alessandra, Grassi Lorena, Taurino Ivan, i lavoratori partecipanti tutti. 

 


